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■ 国際協会モットー
　 We Serve“われわれは奉仕する”
■ 地区ACT.スローガン
　 “心技一体”
　 地域を元気に！

■ 地区ガバナー・スローガン
　 和合
■ 会長スローガン
　 「融和と前進」
 　より良い未来へ We Serve
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� L 名 越 　 勉

　

� L 安 本 大 治

建設は一生　
破壊は一瞬
� L 齋 藤 周 作

輪廻に喜ぶ

� L 秋 藤 宏 之

至誠にして動かざる者は、
未だ之れあらざるなり
� L 藤 田 義 彦

誠

� L 照 下 耕 治

　

� L 小 山 正 人

大器晩成

� L 河 本 　 裕

2025年こそは！！

� L 名 越 宗 弘

七転八起

� L 松 井 　 實

質朴

� L 新 藤 祐 一

笑う門には福来る

� L 戸 﨑 隆 之

頼まれごとは試されごと

� L 井手添　誠

習慣は第二の天性なり

� L 東 田 幸 一

失敗は成功の基、執着
を捨てる
� L 深 田 　 孝

石の上にも三年

� L 加 藤 康 彦

　

� L 鳥 羽 圭 介

なんとかなるさ

� L 羽 合 江 美

継続は力なり

� L 山 本 弘 美

ピンチはチャンス

� L 山本賢一郎
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失敗は成功のもと

� L 山 本 庄 英

　

� L 穴 田 　 守

初志貫徹

� L 山 田 友 博

打つ手は無限

� L 江 原 　 剛

改心

� L 北 中 彰 拡

日々感謝

� L 武 村 俊 樹

為せば成る 為さねば
成らぬ 何事も！
� L 中 村 　 明

一射絶命

� L 兼 田 将 之

前進

� L 山 上 真 治

志高く

� L 照 下 　 崇

人事を尽くして天命を
待つ
� L 河 野 薫 里

Don't think,Feel!

� L 中井修二郎

朝の来ない夜はない

� L 明 里 　 寛

無知の知

� L 森 　 耕 生

天才とは努力する凡才
のことである
� L 本 田 亮 陛

人間は考える葦である

� L 山 下 正 喜

細き流れも大河となる

� L 高 田 充 征

磨かざれば光なし

� L 杉 本 友 子

継続は力なり

� L 浦 木 純 二

一生勉強

� L 山 下 二 郎
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４クラブ親睦モルック大会� 11月９日㈯　ホテルセントパレス倉吉

11月第1例会� 11月６日㈬　ホテルセントパレス倉吉

　年に一度の４クラブ親睦行事は山下会長の
発案で「モルック」となりました。11月９日（土）
にホテルセントパレス倉吉で開催。ホストと
して事前に競技練習をしたものの所詮にわか
仕込み。まして参加していただいた他クラブ
の方たちは概ね初体験でした。それでも実践
を重ねるにつれ要領を得てスーパーショット
が出ると大きな拍手も。初めはモルックと聞
いて何か地味な印象を持っていましたが、やっ
てみれば楽しいゲームでした。天候を心配す

ることもなく室内でも出来ますし、何より移
動なく懇親会に移れるのが良い。今度倉吉ク
ラブでレクリエーションとしてやってみるの
もありかも。のんびりビールを飲みながら。
　今回の親睦行事への参加は３クラブでした
が、ゲーム後の懇親会も和やかにお酒を酌み
交わし成績発表で盛り上がりました。言うま
でもなく倉吉は第三位。ホストとしての忖度
は忘れていません。� （L加藤康彦）

　11月６日、ホテルセントパレス倉吉におい
て11月第１例会がありました。Ｌ兼田が担当
し、演題「あんたそこに鮎はおるんか」で鮎
についてのお話をさせていただきました。今
どきパソコンを使いパワーポイントでさくさ
くと進行される例会のなか、スケッチブック
を使い、フリップ芸を思わせるどたばた例会
となりました。芸の準備も当日の朝までかか
り、ろくに練習もしないで、ぶっつけ本番で
会員スピーチにのぞみ、期待していると声を
かけられ、たいへんな緊張のなかでのお話で
した。Ｌ杉本がずっと笑われていたので、う

まくお話できたのではないかと感じていまし
た。みなさんが「そういうこと」を理解され、
こころのなかでは笑顔になられていたと思い
ます。� （Ｌ兼田将之）
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11月第２例会� 11月27日㈬　ホテルセントパレス倉吉

　この度も会長杯ということで同好会員の名
門コースでプレーしたいとの盛り上りにより、
11月25、26日と１泊２日で京都府京丹後市にあ
る久美浜カンツリークラブで開催されました。
　ゴルフ同好会員の山下会長、ゲストの倉吉
GL伊東を含む計８名の参加で、25日早朝より
飲料を積み込みユーネット車１台にて出発、好
天にも恵まれ10時からラウンド、一望に展が
る大自然の美しさ、本格的シーサイド・トリッ
キーコースとして注目を集めています。京阪
神周辺のコースとは異なり、眼前に大きく展
開する雄大な日本海と緑に包まれた景観は、
ゴルフの楽しさを大きくしてくれます。夕方
にはコース近くの旅館へきすい苑に到着、夜
は懇親会がにぎやかに開催されました。結果
は優勝回数最多でおなじみのL河本裕が優勝さ
れました。その後部屋飲みなど深夜まで…
　２日目は観光しながら帰路に就く日程、朝
食を食べてまずは日本三景の一つ天橋立へ、
全員で竜が空に舞っているかに見える「股の
ぞき」をして昼食で関西屈指のそば処、出石
へ向かいます。30皿を平らげる強者も･･･最後

に余部鉄橋「空の駅」へ向かい今も一部残る
橋梁に歴史を感じ、倉吉に帰りました。
　幹事として引き続きコンペを企画して参り
ますので多くの参加を楽しみにしております。
� （L北中彰拡）

2024倉吉LC会長杯ゴルフコンペに参加して� 11月25㈪、26日㈫　久美浜カンツリークラブ

　11月第２例会では、鳥取県警察本部　生活
安全部　サイバー犯罪対策課　サイバー犯罪
対策係　係長　寺﨑　豪様をお迎えして「サ
イバー犯罪の現状と対策」と題してご講演を
いただきました。
　近年の情報通信技術の急速な発展に伴い、
インターネットが日常的に一層身近なものと
なりつつある一方で、インターネットバンキ
ングに係る不正送金犯罪などや国の政府機
関、民間事業者からの情報流出を狙った標的
型メール攻撃などサイバー攻撃が多発するな
ど、サイバー空間の脅威は深刻化しています。
鳥取県での相談件数も年々増加していて2023
年は過去５年間で最多の2,127件となっている
そうです。実際は相談されていない案件も相
当数あるのではないかとのことでした。自分

自身もセキュリティ対策をしてもサイバー攻
撃によるリスクは完全に防ぐことは難しいの
で、まずは日常的に使うメール等は絶えずサ
イバー攻撃にさらされているという意識をも
つ必要はあると感じました。� （Ｌ齋藤周作）
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創立記念例会に参加して� 12月９日㈪　ホテルセントパレス倉吉

第61回OSEALフォーラムinパタヤ（タイ国）� 11月13日～17日　タイ国（バンコク）

　第65回となる創立記念例会が今年度も12月
９日に開催されました。
　まずはマイルストーン・シェブロン・アワー
ドを受賞されました７名の皆様、おめでとう
ございます。Ｌ深田から代表してのご挨拶を
頂戴する前には現在に至るまでの経歴を読み
上げさせていただき、長い歴史を感じること
ができました。
　祝賀会に関しては、何といっても久々に結
成された「the　Re：born」の皆様の演奏が素
晴らしかったです。急なお願いではありまし
たが、クオリティの高い演奏を披露していた
だき、例会に花を添えていただきました。演
奏にはボーカルとして山下会長も参加され、
いつものカラオケで見せていただいているお
姿とは違い少し緊張の面持ちでしたが、さす
がの十八番といった感じでした。
　久々にＬ本田ともお会いでき、元気なお姿
を拝見できたと報告できることは大変喜ばし

いことです。
　皆様には素晴らしい例会にしていただき、
計画委員会を代表して感謝申し上げます。
� （Ｌ山田友博）

　11月13日～ 17日の５日間、コロナ禍明け初
めてのOSEALフォーラムへＬ松井・Ｌ加藤・
Ｌ東田・Ｌ山本の４名で参加しました。
　皆さん、久しぶりの海外ということで多少
疲れられたようですが、、、私が一番（泣）
　写真はフォーラム会場入り口で撮影したも
のです。海辺のしかも岬先という立地会場で
車も人も大渋滞でした。日本の方もおられま
したがやはり中国、台湾、韓国のライオンメ
ンバーが圧倒的に多く感じました。
　その他はお土産等の買い物、巨大魚釣り掘
りなど楽しく日程を過ごしました。
　写真動画もたくさんありますので、例会に
てまた詳しくご報告させていただきます。
　次は日本札幌での開催となりますので、皆
さんで参加しましょう。
サワディー� （Ｌ山本庄英）
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ウイスキーのこだわり４
　第３弾の続きになりますが、ジャパニーズウイス
キーの品薄についてこだわってみました。
①品薄の三つの理由とは？
・�最大の理由は、国内・海外需要の増加によって
原酒が不足しており、需給のバランスが崩れてい
て、現在の蒸留所の原酒の在庫内容では供給で
きない状況になっています。
・�ジャパ二ーズウイスキーが海外で人気があり、そ
のために海外需要拡大の勢いが止まる事がなく、
需給のバランスが崩壊状態になっています。特に
近年アジア圏（中国・韓国など）で人気が拡大し
ていて、ますます品が足りてない状況になってい
ます。
・�ウイスキーの基準は、樽の中で最低３年以上の熟
成が必要であるので、生産量を増やしてもすぐに
は反映できないのが理由です。
②品薄による現状は？
　ウイスキーは、毎年の値上げをしており、それで
も品薄が改善されません。特に50%以上の値上げに
なった事で、買いだめなどでますます品薄状態に
なっています。また2022年頃からアジアのハイポー

ルブームにより、手頃に購入できたサントリーの角
瓶が国外の買い占めで、品薄になっていくようです。
この状態が続けば、さらなる値上げも避けられない
状況になっています。
③品薄はいつまで続くのか？
　供給を増やせなければ、需要を減少する以外に
品薄を解消できない事になります。ウイスキーブー
ムの終了により、自然に解消するのを待つしかない
のが現状ですが、長期
的に考えれば残念です
が、解決は難しいと思わ
れます。
　今は、ジャパニーズウ
イスキーが品薄なので、海外のウイスキーを飲んで
ます。また日本のウイスキーよりは深刻ではないで
すが、海外のウイスキーも需要の高まりから原酒が
不足していて値上げも進んでおり、ウイスキー党に
は深刻な事態になっています。数年前から、同系
のスコッチウイスキーのシングルモルトの「マッカ
ラン12」を飲んでますが高いです。ロックで量を飲
む私はつらいです。自宅のストックしているウイス
キーがなくなったら、家での禁酒もあるかも（苦笑）

PRESIDENT CORNER

DONATION

今月の会長コーナー L 山 下 正 喜

ドネーション ありがとうございました

11月第２例会
Ｌ河本　・�倉吉ＬＣゴルフコンペ会長杯で優勝いたし

ました。
Ｌ山本庄・�オセアルフォーラム、無事行ってまいりま

した。
　　　　・�来年は札幌です。皆さんで行きましょう。
Ｌ山下正・�会長杯ゴルフ、お疲れ様でした。盛り上げ

ていただき、ありがとうございました。
　　　　　河本さん、優勝おめでとうございます。
　　　　・�寺﨑様、今日のご講演ありがとうございま

した。
４クラブ親睦モルック大会　参加者一同
　　　　・第３位でした。
12月第１例会
Ｌ秋藤　・例会に参加できることを喜んで。
Ｌ戸﨑　・�今日はthe�Re:born頑張りますので、よろし

くお願いします。
Ｌ深田　・�マイルストーンシェブロンをいただいて。
Ｌ山本庄・�第65回創立記念例会おめでとうございます。

Ｌ本田　・�長い間不在にして申し訳ありませんでした。
来期を目途に正会員へ復活したいと思って
います。本日はよろしくお願いします。

Ｌ山下正・�創立65周年おめでとうございます。シェブ
ロン受賞者の皆さん、おめでとうございま
す。the�Re:bornの皆様、バンド演奏あり
がとうございます。

12月第２例会
Ｌ松井　・�岡野様、ようこそおいでくださいました。

よろしくお願いいたします。
Ｌ齋藤　・�年末年始雪が降る予報も出てますので、皆

様くれぐれも雪には気をつけてください。
それでは皆様、良いお年をお迎えください。

Ｌ井手添・�メリークリスマス！
Ｌ山下正・�岡野様、今日の講演楽しみにしています。

本日はよろしくお願いします。
　　　　・�メリークリスマス！
Ｌ山田　・�株式会社丸十�岡野会長様、講演をお引き

受けくださり、ありがとうございました。
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会長／山下 正喜　幹事／戸﨑 隆之　会計／杉本友子
会報委員長／井手添 誠

■発　行／倉吉ライオンズクラブ

■例会日／第2・第4水曜日　
■例会場／ホテルセントパレス倉吉
■事務局／
　〒６８２-０８１６ 鳥取県倉吉市駄経寺町２１２-５ 
　鳥取県立倉吉未来中心（団体事務局サロン内）
　ＴＥＬ. ０８５８-２４-６８８１　
　ＦＡＸ. ０８５８-２４-６８８２　
　E-mail. office@kurayoshi-|ions.jp
http://kurayoshi-lions.jp
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　倉吉駅前から松崎へと向かう県道倉吉青谷線

は、野花にある山陰地方最大級の前方後円墳で

ある北山古墳を右に迂回し東郷池に到達しま

す。当時道路に柵などはなく、この辺りは危険

なカーブとなっていました。1964年２月に倉吉

LC例会100回記念アクティビティとしてガード

レールを寄贈しました。

　自動車交通の急成長は、社会経済の発達と国

民生活の向上に大きく寄与しました。しかし、

交通安全施設の整備や警察官の増員等の安全対

策がこれに追い付かなかったこともあり、交通

事故の激増が深刻な状況でした。昭和30年代以

降日本における交通事故死者数の水準が日清戦

争での日本側の戦死者数を上回る勢いで増加し

たことから、この状況は一種の戦争状態である

として「交通戦争」と呼ばれていました。

COVER PHOTO

1964年２月  
 湯梨浜町野花にガードレール設置 　世界ＧＤＰランキングは、2024年に日本がドイ

ツに抜かれて４位に転落した。データを見ていく
と、ドイツが上がったというより日本のＧＤＰが
減少したことが原因である。
　国会では「103万円の壁」が話題となっている。
123万円とする案とか173万円までにしたいとか
ニュースを賑わせている。解説を聞いていると、
専業主婦（主夫）と学生の壁があり、免税の壁を
引き上げたいという話しのようだ。減税をしてま
で新しい壁を作る必要があるのか分からない。国
民の為と言うなら、税金をほんの少額からとり始
め壁を全撤廃し、学生は届出で免税とすれば、家
庭の収入は増えると思うのだがどうだろうか？

ちょっと煙草しょいや !!

日　時 会　場 内　容

２
月

12日（水）
11：30～

ホテルセント
パレス倉吉 ２月定例理事会

12日（水）
12：15～

ホテルセント
パレス倉吉 ２月第１例会

26日（水）
18：00～ 牛角 倉吉店 ２月第２例会

（焼肉移動例会）

３
月

12日（水）
12：15～

ホテルセント
パレス倉吉 ３月第１例会

12日（水）
13：20～

ホテルセント
パレス倉吉 ３月定例理事会

26日（水）
18：00～

星取テラス
せきがね

３月第２例会
（家族例会）

LIONS CALENDAR

ライオンズカレンダー
HOROSCOPE

山羊座（12月22日－１月19日）

Ｌ河本　　裕� １月１日
Ｌ兼田　将之� １月６日
Ｌ小山　正人� １月９日
Ｌ齋藤　周作� １月14日
Ｌ山上　真治� １月19日

責任感が強く、目標に向かって努力する。
堅苦しくなりすぎて、柔軟性を欠く事がある。

Ｌ松井　　實� １月30日
Ｌ羽合　江美� １月31日
Ｌ浦木　純二� ２月13日
Ｌ森　　耕生� ２月15日

独創的で社会的な変革を求める傾向がある。
非現実的で他人との感情のつながりが希薄になる。

水瓶座（１月20日－２月18日）
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